

En rénovation

PHOTO: GÉRARD PUIPPE

La rénovation de l'église de Bovernier suit son cours avec son lot de surprises, comme la découverte de croix colorées peintes mais cachées par la rénovation de 1979, ou encore le trou béant qui s'est ouvert soudainement sous les chenilles de la rétro dans le cœur de l'église laissant apparaître une ancienne tombe sans doute des débuts de l'église. Pour que notre église retrouve dès que possible tous ses atours, aidez-la par un don... Paroisse, 1932 Bovernier IBAN: CH60 8061 3000 0060 1326 8.

